

話し合う育友会と生徒会のメンバーら=24日、新宮市立城南中学校



歴に魅町り・加表述のケほのは近重がで造前ま期

生徒全員が楽しめる学校に

城南中生徒会と育友会が懇談

新宮市

5人、育友会からは会長の高塚高子さん、副会長の板谷貴史さん、和平美香さん、会計監査の中浦陽子さんの4人が参加した。

自己紹介を済ませた

後、高塚会長が5月18日に実施された体育祭の労をねぎらい「良さは、後輩にも引き継がれていいってほしい」と話した。

生徒会からは、生徒総

の要望が学校側に寄せられていることを伝えた。

高塚会長らは「生徒全員が楽しめる学校にしていくように頑張って。言いにくいことがあるば、個人的にでも相談してください」とエールを送った。

両会では12月中旬に実施する予定のリサイクルバザーに出品する制服や

ワイシャツ、ベスト、体操服を募集する。同校卒業生が対象。詳細などは、決まり次第順次発表される。

(森本晃介)

新宮市立城南中学校（中田善天校長）で24日、生徒会と育友会の懇談会が開かれた。保護者と子どもが日頃互いに思っていることを伝え、考えを知る機会にと2015年

から始まり、年に2回実施されている。生徒会からは、会長の玉置七彩さん、副会長の板谷觀来さん、天野川美君、会計の橋本空羽君の

業に汗拭き用のタオルを次授業を体操服で受けさせてほしい▽体育の授業に汗拭き用のタオルを持参させてほしいなど

用許可▽体育の授業後、校時での日傘や帽子の着用を体操服で受けさせてほしい▽体育の授業に汗拭き用のタオルを持参させてほしいなど